



Betriebsrat **wissenschaftliches Personal**  
Medizinische Universität Innsbruck



MEDIZINISCHE  
UNIVERSITÄT  
INNSBRUCK

BRwIP-Newsletter 06-24 vom 26.03.2024:

Aktionen des BRwIP - Änderungen / Services Works Council of Scientific Staff - changes

Liebe Frau Kollegin, lieber Herr Kollege, dear Colleague,

es freut uns, dass die Aktionen des Betriebsrats für das wissenschaftliche Personal in sehr großem Ausmaß angenommen werden und dürfen Sie einladen, weiter Ihre Anträge an uns zu stellen.

We are pleased that the services of the Works Council of Scientific Staff are being received very well. We invite you to continue submitting your requests to us.

### **Kultur- und Sportförderung – Änderungen**

Durch das große Volumen ergeben sich jedoch Änderungen bei den Modalitäten der Kultur- und Sportförderung:

Für die Kulturförderung werden **ab 1.3.2024** (ab SS24) nur mehr **personalisierte Karten** (auf Deutsch oder Englisch) im Nachhinein gefördert. **Ab WS24/25** werden **Jahreskarten** (Kultur- und Sportförderung) **nur mehr 1 x pro Jahr gefördert**.

Detaillinformationen zu den Aktionen finden Sie unter <https://www.i-med.ac.at/betriebsrat1/service/>

### **Culture- and Sports-funding – changes**

Beginning 1<sup>st</sup> March 2024 (i.e. from summer term 2024) all cultural-funding will be refunded retrospectively provided that personalized tickets (in German or English) are presented. Due to the large volume of cultural and sports funding requests annual tickets will be subsidized only once per year, starting by 1<sup>st</sup> October 2024 (i.e. winter semester 2024/25).

Detailed information can be found at <https://www.i-med.ac.at/betriebsrat1/service/>

### **Betriebsausflugsunterstützung/Gemeinschaftspflege ab sofort eingestellt**

Bei der Betriebsausflugsunterstützung/Gemeinschaftspflege finanziert die MUI erst nach Abrechnung der Unterstützung durch den Betriebsrat für das wissenschaftliche Personal die Restkosten. Dies obwohl die MUI-Förderung der Gemeinschaftspflege für alle Berufsgruppen gleich sein sollte. Leider müssen wir aufgrund dieser unverhältnismäßigen Unterscheidung durch die MUI und der Kostenexplosion diese Förderung einstellen.

### **Support for Social Activities suspended immediate**

In the case of social activities, MUI currently finances the costs of outings/meals for scientific staff that remain after claiming the Works Council of Scientific Staff's subsidy. By doing so MUI does not support employees' community care equally for all its employees. This and the high costs unfortunately forces us to discontinue this funding immediately.

### **Weitere Aktionen des BRwiP sind:**

1. Erste-Hilfe-Sets
2. Härtefonds
3. HPV-Impfstoff Gardasil
4. Kindergeld
5. Mobilitätsförderung
6. Schnappbänder
7. Unterstützung Sportuntersuchung ISAG
8. Unterstützung postgraduale Fortbildungen
9. Unterstützung Rechtsberatungskosten in arbeitsrechtlichen Belangen
10. Unterstützung für Ausstattung Sozialraum
11. Vergünstigte Schwimmkarten

### **Further services of the BRwiP are**

1. First Aid Kit
2. Hardship Case Fund
3. HPV Vaccination Gardasil
4. Child Benefit
5. Mobility Grant
6. Snap tapes
7. Sport Examinations ISAG
8. Postgraduate Training
9. Support Legal Advice costs
10. Support Equipment Social Room
11. Discounted IKB-Swimming Tickets

### **Weitere Mitarbeiter:innen Aktion: Hervis TeamCard**

Gegen Vorlage eines Mitarbeiterausweises werden den Mitarbeiter:innen der Medizinischen Universität Innsbruck bei einem Einkauf pro € 50,00 in einem Hervis Store, an der Kassa sofort € 5,00 abgezogen („Sofortrabatt -10%“).

Die Hervis TeamCard gilt für das komplette Sortiment in allen österreichischen Hervis Stores (ausgenommen: Bestpreis-Artikel, Rotepreise, Bestseller, E-Bikes, Serviceleistungen sowie der Kauf von Gutscheinen). Vorteile aus dem Vereinspaket sind nicht mit anderen Gutscheinen oder Rabatten kombinierbar. Bei Hervis gilt immer der höhere Rabatt, eine Kombination aus Vereinsrabatt und Hervis Sports Club ist nicht möglich.

### **Further employee promotion: Hervis TeamCard**

Upon presentation of a MUI employee ID card you will receive an immediate € 5.00 discount at the checkout for every € 50.00 spent in a Hervis store ("instant discount - 10%").

The Hervis TeamCard is valid for the entire product range in all Austrian Hervis stores (except: Best price items, red prices, bestsellers, e-bikes, services and the purchase of vouchers). Benefits from the club package cannot be combined with other vouchers or discounts. At Hervis, the higher discount always applies; a combination of club discount and Hervis Sports Club is not possible.

Mit kollegialen Grüßen

Best regards

Martin Tiefenthaler

Vorsitzender BRwiP / Head Works Council of Scientific Staff